

Eclaireur du Gâtinais, 21 janvier 2015

## Une plaque toute neuve à la mémoire de Pierre-François Masson Pour un soldat de Napoléon 1er

Ce dimanche 18 janvier était le 234<sup>e</sup> anniversaire de Pierre-François Masson, augervillois, soldat de l'armée impériale.

Olivier Citron, maire, avait choisi cette date remarquable pour honorer sa mémoire.

Il avait reçu la médaille de Sainte-Hélène par Napoléon III

Engagé très jeune dans la garde consulaire, Pierre-François Masson participe à la bataille de Marengo, où il est blessé. Caporal de la garde impériale, il sera sur les fronts d'Austerlitz, de Wagram, de Friedland, ce qui lui valut d'être promu chevalier de la Légion d'Honneur.

À 77 ans, il reçut la médaille de Sainte-Hélène, décernée par Napoléon III aux soldats ayant combattu aux côtés de Napoléon I<sup>er</sup>. Sa maison natale avait été distinguée par une



La plaque réhabilitée a été dévoilée lors de l'anniversaire de l'illustre augervillois.

plaque commémorative, qui, au fil des temps, était devenue illisible. L'association du Souvenir, qui a

pour vocation d'honorer la mémoire de ceux qui ont combattu pour la France et ses valeurs, a proposé à

Olivier Citron de réhabiliter cette plaque.

Des entreprises sont intervenues gratuitement

Les entreprises Beaudet et Peltot sont intervenues à titre gracieux pour redonner à l'objet son aspect original.

Devant de nombreuses personnalités (\*) des enfants ont aidé Olivier Citron à dévoiler la plaque rénovée. « Que Pierre-François Masson, qui n'a pas hésité à s'engager, soit un exemple pour les générations à venir », a déclaré le maire avant de demander une minute de silence en hommage aux victimes des récents attentats.

(\*) Philippe Fournie-Montgoux, sous-préfet, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Marianne Dubois, députée, Christian Blumentfeldt et Michel Guérin, conseillers généraux, Marie-Françoise Fournet, conseillère régionale, Delmira Douvilliers, Michel Jouraine, Arnaud Mellinger, ainsi que des élus locaux.